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CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Seduta del 09/09/2015 

Estratto del VERBALE N.17 

Delibera n. 93 - Approvazione progetto PON 

 Presenti Assenti 

Dirigente scolastico    VANDI NADIA X  

Componente genitori Presidente  BOGA PIERANGELO X  
 ANTONELLI ROBERTA  X 

DE LA RUA ODALYS X  
SALANI CRISTINA  X 
MELANI MICHELA X  
MAGI MARCO  X 
MATTIUCCI MARIKA  X 
SALVATORI ELENA X  

Componente 
docenti 

CHIECO CONCETTA  X 
CONTI MICHELA  X 
FRATERNALI PAOLA X  
GIULIANI PAOLA  X 
MANCINI FLORIANA X  
SARTA PINELLA X  
SERAFINI FLORIANA X  
VANZOLINI CRISTINA X  

Componente ATA SERAFINI SONIA X  
SPADONI ISABELLA  X 

Constatata la validità della seduta, il Presidente dichiara aperta la seduta e nomina Segretario verbalizzante 
la Docente Serafini Floriana.  
Omissis 
Dopo aver ascoltato la D.S. che presenta all’assemblea il PON (2014- 2020) finanziato dai Fondi Strutturali 

Europei, spiegando che si tratta di uno strumento per offrire alle istituzioni scolastiche statali la possibilità di 

accedere, mediante bandi, alle risorse della Comunità Europea. Uno degli obiettivi previsti dal PON (2014 – 

2020) riguarda la realizzazione, l’ampliamento o l’adeguamento delle infrastrutture di rete. 

Il Capo d’istituto presenta il progetto, di cui è stata verificata l’efficienza e l’efficacia, per accedere al 

finanziamento finalizzato all’attivazione delle reti e al  potenziamento di quelle esistenti per i plessi 

dell’Istituto. 

Il Consiglio con votazione espressa in forma palese approva all’unanimità 

Omissis 
La seduta termina alle ore 19.00 
Il segretario del C.D.I.      il presidente del C.D.I. 

f.to (Floriana Serafini)      f.to (Pierangelo Boga) 

_______________________________________________________________________________ 

Per copia conforme all’originale           IL D.S. 

Gabicce Mare 14/10/2015      f.to Nadia Vandi 
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